



Tenue d'hiver dans l'Arctique, encre et aquarelle, Albert-Édouard Cloutier.

Archives publiques du Canada

Nouvelles brèves

Deux élections fédérales partielles ont eu lieu le 17 août, la première dans la circonscription électorale de Joliette (Québec), la seconde dans celle de Spadina (Ontario). Dans le premier cas, la victoire est allée au candidat conservateur, M. Roch LaSalle, et dans le second, au candidat néo-démocrate, M. Dan Head.

Le ministère du Travail a rendu public un document de travail intitulé *Grands accords salariaux comportant une clause d'indemnité de vie chère - Estimation des augmentations salariales correspondant à des taux d'inflation donnés (1978-1980)* qui évalue et quantifie sur une base courante la contribution faite par les clauses d'indexation aux changements salariaux prévus dans les grandes conventions collectives.

La Bibliothèque nationale du Canada a publié une *liste des publications en série ethniques du Canada*, qui répertorie les publications en série ethniques, actuelles et anciennes, afin de permettre aux chercheurs de trouver des sources de renseignements sur les collectivités ethniques qui ont contribué à façonner le Canada.

Le Canada a adhéré aux prorogations, pour deux ans, de la Convention sur le commerce du blé de 1971 et de la Convention relative à l'aide alimentaire de 1980, qui ensemble constituent l'Accord international sur le blé de 1971.

Lors d'une rencontre à Washington avec le premier ministre Trudeau, le président des États-Unis a remis à ce dernier un drapeau canadien ayant fait plusieurs fois le tour du monde. Il s'agit du drapeau qui était à bord de la navette spatiale *Columbia* qui fit plusieurs révolutions autour de la terre en mars dernier.

Les employés des Industries du hockey canadien, compagnie installée à Drummondville (Québec), portent des protecteurs acoustiques dont ils ne voudraient plus se passer. Ces appareils sont dotés d'un récepteur qui permet à l'employé d'entendre de la musique. La compagnie fabrique des bâtons de hockey.

L'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick a voté à l'unanimité en faveur d'un projet de loi consacrant l'égalité des deux communautés linguistiques. La nouvelle loi prévoit que les communautés francophone et anglophone ont le même droit d'assurer le développement et l'épanouissement de leurs propres institutions culturelles, sociales et éducatives. Elle donne mandat au gouvernement de la province de veiller à ce que chacune des

deux communautés dispose de ces institutions dans sa propre langue.

Le mois dernier mourait à Ottawa, M. Harold Larnder, un Canadien qui travailla avec Sir Robert Watson-Watt à la mise au point du radar dont se servit la Défense aérienne britannique pendant la Seconde Guerre mondiale. Au moment de sa retraite en 1967, M. Larnder était chercheur principal au Centre de recherches opérationnelles du ministère de la Défense nationale, devenu depuis le Centre de recherches pour la défense.

Cinquante-quatre p. cent des Canadiens sont favorables au contrôle des prix et des salaires indique un sondage Gallup publié le 22 juillet. Le sondage, mené au début du mois de juin auprès de 1 054 personnes âgées de plus de 18 ans, démontre que seulement 35 p. cent des répondants se sont déclarés opposés au contrôle des prix et des salaires; on comptait 11 p. cent d'indécis.

Une société fiduciaire canadienne, Royal Trustco, a acquis la Flagship Banks, cinquième banque en importance de l'État américain de Floride avec un actif de US\$2,4 milliards. Cette acquisition consolidera les avoirs de Royal Trustco en Floride où la société possède déjà une vingtaine de bureaux bancaires par l'entremise de sa filiale Royal Trust Corp.

Air Canada offre à présent des réductions de 38 à 48 p. cent sur les expéditions "conteneurisées" transportées entre Toronto, Montréal et Los Angeles. Selon le nouveau tarif, le transport d'un conteneur de 13,20 mètres cubes ne coûte que \$760 de Montréal à Los Angeles, et \$720 de Toronto à Los Angeles. L'expéditeur peut charger jusqu'à 5 697 kilogrammes de fret dans un conteneur de ce type, ce qui lui revient à cinq cents et demi la livre.

Hebdo Canada est publié par la Direction des programmes d'information à l'étranger, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant à la rédactrice en chef, Prisca Nicolais.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Alguns artigos desta publicação são também editados em português sob o título Notícias do Canadá.

Canada

ISSN 0384-2304